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Ensaios já começaram para a Encenação. Evento
ficou ameaçado por falta de recursos - Página 3

ENCENAÇÃO

Recurso garante
realização de espetáculo
em São Vicente em 2022

SV reduz intervalo da dose
de reforço contra a covid-19
Redução foi de cinco para quatro meses e já está valendo na Cidade. Intervalo
para quem recebeu a vacina da Janssen permanece de dois meses - Página 2

Governo de SP  desiste
de liberar o uso de
máscara ao ar livre
no dia 11 de dezembro

Projeto espalha
música e cidadania
em São Vicente
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Assai vira local para
testagem de HIV
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 Avenida Deputado Ulisses
Guimarães no Jardim Rio
Branco recebe melhorias

 Avenida Deputado Ulisses
Guimarães no Jardim Rio
Branco recebe melhorias
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Marinho reforça o Santos
no jogo contra o Flamengo

O Peixe contará com
retorno do atacante
Marinho no jogo contra
o Flamengo, na segun-
da-feira, às 20h (de Bra-
sília), no Maracanã, par-
tida válida pela 37ª e
penúltima rodada do
Campeonato Brasileiro.

Recuperado de do-
res, Marinho volta ao
time, com a provável
escalação: João Paulo,
Kaiky, Luiz Felipe e
Danilo Boza; Madson,
Camacho, Vinicius
Zanocelo, Gabriel Pi-
rani e Lucas Braga;
Marinho e Marcos
Leonardo -  Página 10.



Intervalo para dose de reforço
é reduzido para quatro meses
Medida já está valendo
nos postos de São Vicente.
O intervalo para quem
recebeu a vacina da Janssen
permanece de dois meses
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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

Carteira de vacinação
na mão e muita atenção:
quem recebeu a segun-
da dose da vacina con-
tra a Covid-19 no mês
de agosto, já pode com-
parecer aos postos de
saúde de São Vicente,
desde sexta-feira (3),
para receber a dose de
reforço.

A medida vale para
todos aqueles que já re-
ceberam as duas doses
dos imunizantes Butan-

tan/Coronavac, Fiocruz/
AstraZeneca/Oxford e
Pfizer/BioNTech.

Para profissionais da
saúde, educação, idosos
com idade a partir de 60
anos e quem recebeu o
imunizante de dose úni-
ca (Janssen), o intervalo
para o reforço segue de
dois meses. Imunossu-
primidos também po-
dem receber a dose adi-
cional  28 dias após a
segunda dose.

Na Cidade, a vacina é
aplicada em horário es-
tendido, das 9h às 20h, no
Brisamar Shopping (Rua
Frei Gaspar, 365, Cen-

tro). O posto móvel fica
no 3° andar, na loja 329
e funciona também aos
sábados, das 10h às 18h.

Além disso, também

tem vacinação de segun-
da a sexta-feira, das 9h
às 15h30, em todas as
Unidades Básicas de Saú-
de (UBS), Estratégias de

Saúde da Família (ESF) e
no Ginásio Poliesportivo
Dr. Luiz Gonzaga (Praça
dos Ambientalistas, s/n,
Jardim Rio Branco).

Baixo número de internações
por Covid-19 permite que
São Vicente reduza número
de leitos, diz Prefeitura

A Prefeitura de São
Vicente, por meio da Se-
cretaria da Saúde (Se-
sau), informa que, com o
avanço da vacinação e
devido à redução do nú-
mero de casos e interna-
ções de pacientes com
Covid-19 na Cidade, a ala
covid, que fica dentro do

Hospital São José, passa
a operar com 14 leitos de
enfermaria, dois de su-
porte ventilatório e cinco
leitos de Unidade de Te-
rapia Intensiva (UTI).

No auge da pandemia,
a Cidade chegou a dispo-
nibilizar 33 leitos de en-
fermaria, quatro de su-

porte ventilatório e 10
leitos de UTI.

Importante destacar
que, caso o Município volte
a registrar aumento no
número de casos e interna-
ções, a Sesau está prepa-
rada para ampliar o núme-
ro de leitos destinados ao
tratamento da doença.

Estacionamento do Assai
vira local para testagem de
HIV e sífilis neste sábado

Como parte da campa-
nha de combate às Infec-
ções Sexualmente Trans-
missíveis (ISTs), neste sá-
bado (4), a Secretaria de
Saúde (Sesau) realizará
aconselhamento e testa-
gem para HIV e sífilis, no
estacionamento do Hi-
permercado Assai, na
Avenida Antônio Emme-
rich, 245 – Vila Cascati-

nha. A ação será realiza-
da das 9h às 15h.

“É totalmente gratuito e
aberto para a população.
A ideia é priorizar as pes-
soas que desconhecem a
sorologia dessas doenças
para, assim, aumentar o
diagnóstico precoce”, ex-
plica a secretária de Saú-
de, Michelle Santos.

Já a coordenadora do

Departamento de IST/
Aids de São Vicente, Pau-
la Jayme de Araujo, res-
saltou que a campanha
segue até 7 de dezembro.
“Todas as unidades da
rede básica estão reali-
zando ações de panfleta-
gem, palestras e aconse-
lhamento sobre as ISTs.
Além delas, o CTA Beti-
nho fica disponível, duran-

te todo o ano, para reali-
zação de testagem de
HIV, sífilis e hepatites B e
C”, explicou.

Ações – Durante a
campanha, a Cidade está
realizando algumas
ações, como:

- As 26 Unidades da
rede básica de Saúde re-

alizarão um dia específico
para a campanha, com
palestras e folhetos infor-
mativos sobre as ISTs e
oferecimento de testes
de HIV e sífilis;

- A Unidade de Saúde do
Adolescente participará da
campanha;

- As Penitenciárias I e

II terão atividades volta-
das à prevenção de HIV,
com realização de testes
para os detentos duran-
te a semana;

- No Centro de Testa-
gem e Aconselhamento
(CTA) Betinho haverá ati-
vidades de prevenção e
testagem de HIV, sífilis,
hepatites B e C durante
toda semana;

Para divulgar a campa-
nha, 20 faixas estão expos-
tas em pontos estratégicos
da Cidade, chamando a
atenção para o Dezembro
Vermelho. O Município par-
ticipa, desde 2008, da cam-
panha “Fique Sabendo”.



Recurso garante realização da
Encenação em São Vicente em 2022
No ano em que completa 40 anos, a previsão era que o evento fosse cancelado por
falta de recursos. Envio de verba foi anunciado pelo deputado Júnior Bozzella
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CONFIRMADA

O governo do Estado
confirmou na última
quarta-feira (17) o envio
de R$ 500 mil para a re-
alização da 40ª edição da
Encenação da Fundação
da Vila de São Vicente. A
boa notícia foi dada depu-
tado federal Júnior Bo-
zzella (PSL/SP), quem
solicitou o auxílio junto
ao governo do Estado e
garantiu o recurso para
viabilizar a realização de
um dos principais even-
tos culturais da Baixada
Santista e do Estado.

Segundo o deputado,
no ano em que completa
40 anos, a ação reconhe-
cida como o maior espe-
táculo em areia de praia
do mundo, corria o risco
de ser cancelada por fal-

ta de recursos. “Tivemos
conhecimento de que a
Encenação em 2022 se-
ria cancelada porque a
Prefeitura não tinha con-
dições financeiras para
realizar o evento. Imedi-
atamente liguei pro se-
cretário de Desenvolvi-
mento Regional do Esta-
do, Marco Vinholi, e leva-
mos a demanda para o
vice-governador Rodrigo
Garcia, que se compro-
meteu pessoalmente a
atender o nosso pedido.
Em menos de uma sema-
na recebemos a confir-
mação formal através do
nosso gabinete em Bra-
sília da destinação do re-
curso”, conta.

O prefeito de São Vi-
cente, Kayo Amado,

agradeceu o deputado
Júnior Bozzella e o vice-
governador Rodrigo Gar-
cia, pela liberação quase
que imediata dos recur-
sos. “Já está disponível na
conta da Prefeitura. É
uma alegria poder pre-
encher a Praça Tom Jo-
bim, esse espaço maravi-
lhoso da nossa Cidade,
reproduzindo a Funda-
ção da primeira cidade
do Brasil. Faremos um
evento lindo, mas seguin-
do todos os protocolos
de segurança por conta
da pandemia de Covid-
19”, destaca.

Bozzella lembra a im-
portância da realização
do evento que, na última
edição realizada em
2020, reuniu em cinco
dias de evento cerca de
30 mil pessoas entre es-
pectadores, artistas e
profissionais, nos cinco
dias de apresentações.
“Esse evento tem uma
importância imensurável
para a cidade de São Vi-
cente, não só pela tradi-
ção, mas pelo quanto mo-
vimenta o turismo, o setor
cultural, comércio local e
toda a economia. Foi uma
conquista importantíssi-
ma para os vicentinos e
toda a região”, frisa.

Artistas da comunidade participam dos primeiros ensaios
A noite do último do-

mingo (28) foi especial
para os artistas da co-
munidade que participa-
rão de 18 a 22 de janei-
ro daEncenação da Fun-
dação da Vila de São Vi-
cente, em comemora-
ção ao aniversário da
Primeira Vila do Brasil.

No primeiro encon-
tro, realizado na quadra
da UniBR – Faculdade
de São Vicente, o elenco
conheceu o tema do es-
petáculo e foi informado
sobre o cronograma de

ensaios, que segue, nesta
primeira etapa, até o dia
22 de dezembro.

Os núcleos estão divi-
didos em Tribo Indígena;
Corte e Clero; Apoena e
Porta Bandeiras; e Guar-
das, Marinheiros e De-
gredados

A história será sob o
prisma de uma criança,
que ouve a narração de
sua avó sobre o nasci-
mento da Primeira Vila
do Brasil.

COVID-19
O número de voluntá-

rios ficou mais enxuto,
com 200 participantes
(três vezes menos que
em anos anteriores). O
público seguirá na mes-
ma proporção, com 1
mil espectadores por
dia e distanciamento
nas arquibancadas. To-
dos os envolvidos no es-
petáculo, entre equipe e
plateia, deverão usar
máscara (inclusive nos
ensaios) e apresentar a
carteira de vacinação
com as duas doses (ou
dose única).



Avenida Deputado Ulisses Guimarães: Serviços
contaram com iluminação e sinalização de solo
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Principal via do Rio Branco
vai ganhando cara nova
Principal via do Rio Branco
vai ganhando cara nova

A Prefeitura de São
Vicente finalizou na se-
gunda-feira (22/11) a ins-
talação de nova ilumina-
ção na Avenida Deputa-
do Ulisses Guimarães,
uma das principais vias
comerciais da Área Con-
tinental, no Jardim Rio
Branco.

O sistema de ilumina-
ção foi totalmente mo-
dernizado, aumentando a
eficiência e reduzindo em
até 40% o custo com
energia elétrica. No to-
tal, 58 lâmpadas foram
substituídas por luminá-
rias de vapor metálico,
de 400 watts de led.

O projeto foi elabora-
do pela Secretaria de
Projetos Especiais (Se-

pes) e executado pela
prestadora de serviço RT
Energia. Além da nova ilu-
minação, a Secretaria de
Trânsito e Transportes
(Setrans) reforçou a sina-
lização de solo para me-
lhorar o tráfego e a se-
gurança do trânsito no
local.

As ações fazem parte
de uma série de interven-
ções para melhorar o tre-
cho da Avenida Angelina
Pretti, Quarentenário,
Irmã Dolores, Jequié e
Ulysses Guimarães, além
de ruas paralelas no en-
torno dos bairros, bene-
ficiando toda a Área Con-
tinental.

Sob a coordenação da
Secretaria de Projetos

Especiais (Sepes), as
ações tiveram participa-
ção Secretaria de Desen-
volvimento Urbano e
Obras Públicas (Sedup),
Secretaria de Trânsito e
Transportes (Setrans),
Subprefeitura e empre-
sas contratadas.

“Começamos a fazer
uma série de interven-
ções para qualificar todo
o trecho da Avenida An-
gelina Pretti, passando
pela Ulysses Guimarães
e indo até a Avenida Je-
quié. É um importante
projeto da Prefeitura
para trazer mais segu-
rança, desenvolvimento
econômico e qualidade
de vida para todos os
moradores da Área Con-

tinental. A Avenida Ulis-
ses Guimarães é um im-
portante centro comerci-
al, e tenho certeza de que

essas intervenções vão
gerar ainda mais investi-
mentos, oportunidades e
renda para os comercian-

tes e trabalhadores”,
afirmou o secretário da
Sepes, Alexsandro Fer-
reira.

Praça é revitalizada e vira opção de lazer
para crianças, na Esplanada dos Barreiros

O que antes era um lo-
cal esquecido e pouco
aproveitado pela popu-
lação, agora conta com
uma nova pintura, brin-
quedos e até amarelinha,
tornando-se uma bela
opção de lazer para as
crianças da Esplanada
dos Barreiros.

A praça fica perto da

Estação Barreiros do
VLT, na Avenida Mare-
chal Cândido Mariano da
Silva Rondon, mais co-
nhecida como Linha
Amarela, e foi completa-
mente revitalizada.

A ação foi realizada
pela Secretaria de Servi-
ços Públicos (Sesp), em
parceria com o projeto

social Abraço Amigo, que
atua no bairro oferecen-
do atividades esportivas
para as crianças.

Abraço Amigo
Marco Antonio, conhe-

cido como Marquinho, é
o idealizador da causa.
“Todas as crianças que
participam das nossas
atividades têm que estar

com a nota boa no colé-
gio e respeitar os pais,
caso contrário eles po-
dem até treinar, mas não
participam dos campeo-
natos”, destacou.

Para as crianças são
oferecidas aulas de fute-
bol, dos 10 aos 17 anos,
além de ginástica funcio-
nal para a terceira idade.

As atividades são reali-
zadas em parceria com a
EMEF Prof. Laura Fil-

gueiras (Rua Mal. Eucli-
des Zenóbio da Costa,
75).
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SOCIAL

Projeto espalha música e
cidadania por São Vicente
Professor Cicero Bispo acredita na transformação pela música e dá aulas em
comunidades como México 70, Catarina de Moraes , Vila Margarida e Catiapoã

Música e Cida
dania. Dois
e l e m e n t o s

tão importantes na
nossa vida, que se jun-
taram em um belo
projeto social que
está percorrendo São
Vicente e Região, sob
o comando do profes-
sor Cicero Bispo.

Levantando a ban-
deira da educação
musical, ele dá aulas
de violão, teclado,
flauta doce e contra-
baixo em espaços lo-
calizados no México
70, Vila Margarida,
Catarina de Moraes,
Catiapoã e Zona Noro-
este de Santos.

Atualmente, são
mais de 40 alunos
que recebem a instru-
ção do professor, que
já ensina há mais de
30 anos. As aulas são
para crianças, adoles-
centes e adultos, in-
cluindo a formação de
professores.

“Eu acredito na in-

clusão por meio da
música na vida da cri-
ança e do adolescen-
te. A música transfor-
ma as pessoas, ajuda
na formação do cida-
dão”, diz Cicero, expli-
cando qual o objetivo
do projeto.

O principal projeto
do professor é conse-
guir um espaço no
Centro de São Vicente
para que ele possa
ensaiar a camerata do
seu grupo, além de
dar aulas para mais
alunos e formar novos
professores.

No último dia 29, o
professor Cicero Bispo
realizou o evento de
lançamento da Came-
rata, onde três dos
seus alunos foram pre-
sentados com violões.

“Hoje eu vivo da mú-
sica. Corro atrás de pa-
trocinadores para po-
der dar aula 100% gra-
tuita nas comunidades
com meu projeto Mú-
sica e Cidadania”, diz.
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MEIO AMBIENTE

SV recebe 182 pontos de entrega
voluntária de resíduos recicláveis
Novo mobiliário gerou
uma economia de R$ 400
mil para o cofre público

A Secretaria do
Meio Ambiente e Defe-
sa Animal (Semam), em
parceria com o Projeto
Verão Vivo, irá instalar
pelos bairros de São
Vicente 182 pontos de
entrega voluntária de
resíduos (PEV). Os equi-
pamentos estarão pre-
sentes nas Áreas Insu-
lar e Continental e se-
rão custeados por uma
empresa de bebidas.

 Os PEVs são lixeiras
que têm o objetivo de

apoiar a coleta seleti-
va, possibilitando que
os munícipes descar-
tem resíduos reciclá-
veis (papel, plástico,
vidros e metais). O lixo
será coletado periodi-
camente por uma coo-
perativa, que fará a tri-
agem e destinação
adequada.

 Essa ação gerou
uma economia de mais
de R$ 400 mil ao cofre
público com o forneci-
mento das lixeiras.

Preguiça resgatada no Parque
Prainha é devolvida a natureza

Na tarde desta se-
gunda-feira (29), o jo-
vem preguiça apelida-
do de “Japuí” foi solto
nos limites do Parque
Estadual Xixová-Japuí,
pela Guarda Civil Ambi-
ental de São Vicente.

O animal foi resgata-
do no dia 19, no bairro
Parque Prainha. Fo-

ram quase quatro ho-
ras de trabalho conjun-
to, envolvendo o Gru-
pamento Ambiental da
GCM, equipes da Se-
cretaria de Serviços
Públicos (Sesp) e a em-
presa CPFL.

Após a retirada, o
animal foi levado para
o Parque Ecológico En-

genheiro Tércio Gar-
c ia ,  onde recebeu
pronto atendimento da
equipe veterinária e
ficou em observação
por nove dias.

A GCM Ambiental
orienta que, caso o ani-
mal silvestre seja de
grande porte como, por
exemplo, gavião, ta-

manduá ou preguiça, o
munícipe não se aproxi-
me para não ser ataca-
do. Quem resgatar ou
presenciar algum ani-
mal em situação de ris-
co pode ligar para o nú-
mero 153 ou diretamen-
te para a base, no
3467-7434. O atendi-
mento é 24h.

Réveillon terá limite de horário
para o comércio na orla de Santos

Os quiosques e o co-
mércio ambulante na
orla da praia em Santos
poderão funcionar até as
20h do dia 31 de dezem-
bro e retomar as ativida-
des às 6h do dia 1º de ja-
neiro. As barracas de
praia, que normalmente
não são montadas às sex-
tas-feiras, também deve-
rão obedecer a mesma
norma. As regras para o
Réveillon foram anuncia-
das na manhã desta sex-
ta-feira (3) por represen-
tantes da Prefeitura e da
Polícia Militar.

Diferentemente do
que ocorreu no ano pas-
sado, não haverá restri-
ção de circulação de
pessoas pela orla neste
Réveillon. Porém, será
proibida a montagem de
qualquer tipo de barra-
ca (incluindo as individu-
ais) ou tendas particula-
res. "Estamos pedindo
para que as pessoas não
disparem fogos de arti-
fício e nem levem garra-
fas de vidro para a

praia", destacou o prefei-
to Rogério Santos.

O prefeito lembrou
que o Município já havia
decidido, há dois meses,
que não haveria a tradi-
cional queima de fogos
na Orla. "Sabemos que
os fogos são um atrati-
vo e levam até 1,5 mi-

lhão de pessoas para
uma faixa de areia de
sete quilômetros", disse
o chefe do executivo. Ele
também afirmou que, ao
contrário de anos ante-
riores, a avenida da
praia não será interdita-
da para o tráfego de ve-
ículos.

SEGURANÇA
Segundo detalhou o

secretário municipal de
Segurança, Sérgio Del
Bel Júnior, 140 guardas
municipais serão deslo-
cados para a orla no dia
31. Além do patrulha-
mento a pé, a corporação
usará 12 viaturas, além

de quadriciclos e motoci-
cletas. "Com relação às
barracas de praia, pedi-
mos para que comecem
a ser desmontadas às
18h30".

FORÇA-TAREFA
Multas poderão ser

aplicadas de acordo com
o Código de Posturas do

Município. Uma força-ta-
refa será criada com
membros da GCM e da
Secretaria Municipal de
Finanças (Sefin) e, com
apoio da PM, vai coibir o
comércio clandestino de
bebidas e alimentos e fis-
calizar o cumprimento
das regras.

EVENTOS PARTICU-
LARES

Os eventos particula-
res serão permitidos,
mas com limite de capa-
cidade de 80% do públi-
co, e respeitando as re-
gras da Vigilância Sani-
tária do Município, como
a exigência de compro-
vante de vacinação con-
tra a covid-19 e distanci-
amento social.

MÁSCARAS
Seguindo determina-

ção do Governo do Esta-
do, continuará obrigató-
rio em Santos o uso de
máscara contra a covid-
19. "Vamos respeitar o
momento que o mundo
está vivendo", comentou
Rogério Santos.
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COVID-19

SP desiste de liberar o uso de
máscara no dia de 11 de dezembro
Flexibilização da regra entraria em vigor na próxima semana. Confirmação de casos de
contaminação pela nova variante, entretanto, fez comitê mudar de ideia e adiar proposta.

O governo de São
Paulo recuou e desistiu
de liberar o uso de más-
cara em ambientes ao
ar livre, medida que es-
tava prevista para en-
trar em vigor no dia 11
de dezembro.

O anúncio foi feito
nesta quinta-feira (2)
pelo governador João
Doria,  que está em
Nova York, nos Estados
Unidos, a trabalho.

O uso permanecerá
obrigatório em todos os
ambientes, seja exter-
nos ou em áreas inter-
nas e no transporte pú-
blico, inclusive dentro
das estações e termi-
nas de ônibus.

A confirmação de três
casos da variante ômi-
cron nesta quarta (30)
fez o comitê científico que
orienta a gestão de João
Doria (PSDB) adiar a fle-
xibilização.

“Na recomendação fei-
ta ao Governo de São
Paulo, o Comitê Científico
apontou que há incerte-

zas quanto ao impacto da
variante ômicron às vés-
peras do fim de ano. Os
períodos de Natal e do
Réveillon costumam pro-
vocar grandes aglomera-
ções, o que facilita a

transmissão de doenças
respiratórias como a Co-
vid-19”, diz a nota da pela
gestão estadual.

A decisão também
foi publicada no perfil
de João Doria nas re-

des sociais.
“Atendendo recomen-

dação do Comitê Científi-
co, o estado de SP vai
manter a exigência do
uso de máscara em espa-
ços abertos. Todos os nú-

meros demonstram que
a pandemia está recuan-
do em São Paulo, mas
vamos optar pela pre-
caução. O nosso maior
compromisso é com a
saúde da população.”

INDICADORES
A liberação da obriga-

toriedade foi anunciada
na semana passada pela
gestão estadual, mesmo
sem, à época, ter atingi-
do as metas estipulada
pela pela própria secre-
taria de saúde de redu-
ção de indicadores da
pandemia.

Nesta quinta, o estado
já tinha atingido alguns
dos indicadores estabe-
lecidos. O número de
mortes, porém, segue
acima do determinado
pelo governo para rela-
xar a regra.

A média móvel diária
de mortes registrada no
estado foi de 74 nesta
quarta-feira (1). O valor é
32% menor do que o re-
gistrado há 14 dias, o que
para especialistas indica
tendência de queda na
pandemia.

Já a média diária de ca-
sos é de 897, valor 32%
menor do que o de 14 dias,
o que também aponta ten-
dência de queda.

Vale-gás terá valor de R$ 52 e será
pago a partir deste mês, diz governo

A primeira parcela
do vale-gás será paga
ainda este mês para
5,58 milhões de famíli-
as e terá o valor de R$
52, informou o Ministé-
rio da Cidadania.

O cálculo correspon-
de a 50% da média do
preço do botijão de 13
kg de gás liquefeito de
petróleo (GLP) no Bra-
sil. Segundo a Agên-
cia Nacional do Petró-
leo, Gás Natural e Bi-
ocombustíveis (ANP),
o valor médio do boti-
jão no país está, hoje,
em R$ 102,46.

O presidente Jair Bol-
sonaro (PL) assinou o de-
creto que regulamenta o
programa "Auxílio Gás
dos Brasileiros". O texto
foi publicado no "Diário
Oficial da União" desta
sexta-feira (3). Segundo
o decreto, o benefício
será pago a cada dois
meses no valor equiva-
lente a 50% do preço
médio nacional do boti-
jão de gás de 13 kg.

O programa terá dura-

ção de 5 anos. Assim,
como o pagamento será
a cada dois meses, a pre-
visão é de que sejam pa-
gas 30 parcelas.

Para custear o pro-
grama, Bolsonaro en-
viou um projeto de lei
ao Congresso Nacional
para pedir a abertura
de crédito especial de
R$ 300 milhões.

O objetivo do progra-
ma é dar um alívio para
a população mais pobre
já que, desde o início do
ano, o preço médio do
gás de cozinha já subiu
quase 30% e é um dos
itens que mais tem pesa-
do na inflação.

O texto da lei que
institui programa "Au-
xílio Gás dos Brasilei-
ros" estabelece que as
famílias beneficiadas
terão direito, a cada bi-
mestre, a um valor cor-
respondente a uma
parcela de, no mínimo,
50% da média do pre-
ço nacional de referên-
cia do botijão de 13 kg.

Os beneficiários não

precisarão comprovar
que gastaram o benefício
com a compra de gás. O
pagamento será feito pela
Caixa Econômica Federal
ou por instituições contra-
tadas por ela. O Ministério
da Cidadania vai ser res-
ponsável por estabelecer
o calendário de pagamen-
tos e as regras para saque
do benefício.

Terão direito
ao benefício:

famílias inscritas no
Cadastro Único para Pro-
gramas Sociais do go-
verno federal (CadÚnico),
com renda familiar men-
sal per capita menor ou
igual a meio salário míni-
mo nacional (R$ 550);

famílias que tenham
entre seus membros
residentes no mesmo
domicílio quem receba
o benefício de presta-
ção continuada da as-
sistência social, o BPC,
que prevê um salário
mínimo mensal à pes-
soa com deficiência e
ao idoso com 65 anos ou
mais que comprovem

pagamento do benefício,
na ordem: beneficiários
do Auxílio Brasil com
menor renda per capita
e com maior quantidade
de integrantes na família.

Para averiguação do
valor do benefício, a ANP
publicará em seu site
mensalmente, até o 10º
dia útil do mês, o valor da
média dos seis meses
anteriores referentes ao
preço nacional do botijão
de 13 kg.

não possuir meios de
prover a própria manu-
tenção nem a família.

Terão prioridade no
pagamento as famílias
com mulheres vítimas
de violência doméstica
que estejam sob o mo-
nitoramento de medidas
protetivas de urgência e
que se encaixem nos de-
mais critérios para re-
ceber o benefício.

O governo vai utilizar
a estrutura do programa

social Auxílio Brasil, que
sucedeu o Bolsa Família,
para operacionalizar os
pagamentos.

Não serão computa-
dos como renda os bene-
fícios concedidos pelo
Auxílio Brasil. O recebi-
mento de outros auxílios
não é impedimento para
o vale-gás.

Para a implantação do
vale-gás, excepcional-
mente nos primeiros 90
dias, terão prioridade de
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“Ômicron é bastante infecciosa, mas
não se deve entrar em pânico”, diz OMS

Acientista-chefe
da Organização
Mundial de

Saúde (OMS), Sou-
mya Swaminathan,
disse que a nova vari-
ante Ômicron do co-
ronavírus é muito
transmissível, mas
que as pessoas não
devem entrar em pâ-
nico com isso.

Swaminathan disse
durante uma entrevis-
ta na conferência Reu-
ters Next nesta sexta-
feira que a resposta
certa é estar preparado
e ser cauteloso e não
entrar em pânico dian-
te da nova variante.

“Até que ponto de-
vemos ficar preocupa-
dos? Precisamos es-
tar preparados e cau-
telosos, não entrar em
pânico, porque estamos
em uma situação dife-
rente de um ano atrás”,
disse Swaminathan.

O surgimento da

VÍRUS

Ministro Moraes abre inquérito contra
Bolsonaro por fala sobre vacina e Aids

nova variante não foi
bem-vindo, disse ela,
ao mesmo tempo que
acrescentou que o
mundo está muito
mais bem preparado
dado o desenvolvimen-
to de vacinas desde o
início da pandemia

Muito permanece
desconhecido sobre a
Ômicron, detectada
pela primeira vez no
sul da África no mês
passado e com regis-
tros em pelo menos
duas dúzias de países.

Partes da Europa já
lutavam contra uma
onda de infecções da va-
riante Delta da Covid-19.

“Precisamos espe-
rar, espero que (a
cepa) seja mais ame-
na… mas é muito cedo
para tirar conclusões
sobre a variante como
um todo”, disse Swa-
minathan.

A OMS pediu aos
países que aumentem

Cientista-chefe da Organização alerta que a resposta certa "é estar preparado, ser cauteloso e não entrar em pânico"

a capacidade de seus
sistemas de saúde e
vacinem suas popula-
ções para combater o
aumento de casos de
Covid-19, causados

pela variante Ômi-
cron, dizendo que as
restr ições às  v ia-
gens podem ganhar
tempo, mas não são
a resposta por si só.

“A Delta é respon-
sável por 99% das
infecções ao redor
do mundo. Esta vari-
ante teria que ser
mais transmissível

para competir e se
tornar dominante em
todo o mundo. É possí-
vel, mas não há como
prever”, disse Swami-
nathan.

O ministro do Supre-
mo Tribunal Federal
(STF) Alexandre de
Moraes determinou
nesta sexta-feira (3) a
abertura de um inqué-
rito sobre a conduta do
presidente Jair Bolso-
naro ao divulgar fake
news que associavam a
vacinação contra Covid
a um risco ampliado de
desenvolver Aids. Essa
relação não existe.

A decisão de Mora-
es atende a um pedido
feito pela CPI da Covid.
No despacho, o minis-
tro critica a decisão da
Procuradoria-Geral da
República (PGR) de
abrir apenas uma apu-
ração preliminar, in-
terna, para avaliar as
falas de Bolsonaro
(veja detalhes mais
abaixo) e recomendar
o arquivamento do pe-
dido da CPI.

Questionada sobre
essa posição de Mora-
es, a PGR disse que
"age sempre com
base e nos limites da
Constituição Federal"

e que eventual mani-
festação sobre o tema
será dada nos autos do
processo.

A notícia falsa foi di-
vulgada pelo presi-
dente em uma "live"
nas redes sociais no
dia 22 de outubro, e
desmentida pelo Fato
ou Fake, por especia-
listas e por outras pla-
taformas de checa-
gem nas horas seguin-
tes. A "live" de Bolso-
naro foi retirada do ar
por Facebook, YouTube
e Instagram.

Na transmissão,
Bolsonaro disse que
relatórios oficiais do
Reino Unido teriam su-
gerido que pessoas to-
talmente vacinadas
contra a Covid estari-
am desenvolvendo
Aids "muito mais rápi-
do que o previsto". A
afirmação é falsa, e
não há qualquer rela-
tório oficial que faça
essa associação.

Na semana seguin-
te, o presidente da
Agência Nacional de

Vigilância Sanitária
(Anvisa), Antônio Bar-
ra Torres, reafirmou
que as vacinas usadas
no Brasil são seguras,
e que nenhuma delas

aumenta a "propensão
de ter outras doenças".

"Nenhuma das vaci-
nas está relacionada à
geração de outras do-
enças. Nenhuma delas

está relacionada ao
aumento da propen-
são de ter outras doen-
ças, doenças infecto-
contagiosas por exem-
plo. Vamos manter a

tradição do nosso
povo brasileiro de bus-
car e aderir ao PNI [Pr-
rograma Nacional de
Imunizações]", afir-
mou Barra Torres.
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Homem Aranha:

Sem Volta Para

Casa estreia dia
16 nos cinemas

Programado para
estrear em 16 de de-
zembro deste ano
nos cinemas brasilei-
ros, muitas pessoas
já garantiram seus
respectivos ingres-
sos antecipadamen-
te para o filme pro-
tagonizado por Tom
Holland e Zendaya.
O elenco ainda conta
com as participações

de Benedict  Cum-
berbatch, Jacob Ba-
talon, J.K. Simmons,
Martin Starr, Marisa
Tomei, Jon Favreau e
Angourie Rice.

De acordo com a
sinopse of ic ial ,
"com a ident idade
do Homem-Aranha
revelada, Peter Pa-
rker é desmascara-
do e não consegue

lidar com essa situ-
ação. Dessa manei-
ra, o herói pede aju-
da ao Doutor Estra-
nho, deixando tudo
ainda mais perigo-
so”. Com a questão
do mult iverso em
alta ,  Homem-Ara-
nha 3 promete ser
um divisor de águas
nesse estágio  do
MCU.

NAS TELONAS

A banda formada por
Serginho Herval, Kiko,
Nando, Ricardo Fegha-
li, Cleberson Horsth e
agora Fábio Nestares -
novo integrante do gru-
po, após a morte do vo-
calista Paulinho -, cele-
bra os 40 anos de estra-
da com apresentação
no Santos Convention
Center, neste sábado,
com abertura por-
tões, às 21h30 e início

do show às 22h30.
Entre os inúmeros

hits emplacados, a ban-
da vai apresentar can-
ções como Linda de-
mais, Dona, Volta pra
mim, Whisky a Go-Go e
A força do amor.

A celebração tem
um toque emocional
também, já que tragi-
camente o vocalista
Paulinho foi uma das
milhões de vítimas da

Covid-19, em dezembro
de 2020.

A turnê de 40 anos da
banda, também vai ser
um tributo a um dos
principais membros do
grupo, que já vendeu
mais de 20 milhões de
cópias de discos, com 19
álbuns de estúdios, 5
álbuns ao vivo e 6 DVDs.

Informações sobre
ingressos no site
ingressonanet.com.

Banda Roupa Nova
comemora 40 anos
de carreira neste
sábado em Santos

Dois espetáculos
realizados em São Vi-
cente serão disponibi-
lizados na TV Primeira
a partir desta sexta-
feira (3). Um deles é a
peça infantil 'Antes
que o Galo Cante', da
Cia Os Ciclomáticos, e
o outro é o 'Show do
Caminhão Trapézio', do
Grupo Picadeiro Aéreo.

 Fruto de uma fábu-
la entre um sabiá e
uma gata, inspirada no
romance 'Romeu e Ju-
lieta', de Shakespeare,
'Antes que o Galo Can-
te' foi encenada pela

companhia carioca no
Espaço Multicultural
22 de Janeiro (Centro)
e a gravação conta
com legenda para
acessibilidade.

 Por sua vez, o pau-
listano Grupo Picadei-
ro Aéreo fez uma ses-
são com diversas acro-
bacias ao ar livre, a 14
metros de altura, na
Estação Cidadania
Cultura (Humaitá).
Acesse os vídeos em: -
h t t p s : / / y o u t u . b e /
qq7UJqJJB6s - https:/
/ y o u t u . b e /
1Gdd5mL7mRo

TV Primeira exibe dois espetáculos
cênicos realizados em São Vicente
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Carille fica?

Prestes a completar
um turno de Campeona-
to Brasileiro com o Corin-
thians, Róger Guedes
está focado em terminar
bem a temporada e já pro-
jeta o próximo ano. Para
isso, terá pela frente ain-
da dois jogos do torneio,
um deles contra o Grêmio,
que pode rebaixar a equi-
pe gaúcha à Série B.

Para o atacante, a
euforia da torcida e an-
siedade pela vitória
para rebaixar o rival fi-
carão do lado de fora do
confronto marcado para
este domingo, às 16h (de
Brasília), na Neo Quími-
ca Arena. O importante
é conquistar a vitória
para selar a ida à fase de
grupos da Libertadores
do ano que vem.

O "problema" é que
uma eventual queda
do Grêmio deixará a
família do atacante
bastante chateada.

O técnico Fábio Ca-
rille quer esperar o
Santos não ter nenhu-
ma chance de ser re-
baixado para a Série B
do Campeonato Brasi-
leiro para falar sobre
sua possível perma-
nência na próxima
temporada.

Apesar de não falar
abertamente sobre o
futuro, porém, Carille
dá a entender, em en-
trevista coletiva, que
só um desastre (o pos-
sível rebaixamento)
mudaria os rumos e o
tiraria do Santos em
2022. O técnico é con-
tratado no regime CLT,
sem "prazo"

Questionado sobre
"o que falta" para defi-
nir se fica ou não na
próxima temporada,
Carille respondeu:

“(Falta) definir a nos-
sa permanência na Sé-
rie A, que é para o que
eu fui contratado e

PEIXE

Róger Guedes confirma
recusa à Arábia e "entrega"
família gremista

Técnico quer definir futuro só após permanência na Série A

que, a partir de ontem,
com os resultados, fi-
cou muito mais clara a
nossa permanência.
Por isso que eu disse que,
a partir de agora, temos
mais tranquilidade para
falar (sobre 2022)”.

“Não é sobre tor-
neio, nada disso. E, sim,
para aquilo que eu e
minha comissão fo-
mos contratados para
permanência na Série
A, que está muito mais
certa de acontecer. Me
vejo mais à vontade
para começar a falar
em 2022 na hora que
o clube quiser a partir
deste momento” disse
Carille.

Até ontem muitas
coisas estavam em
aberto. É claro que não
estamos 100% livres
da queda. Sei que com
46 pontos é muito di-
fícil acontecer isso,
mas ainda não posso
dizer que estamos to-

talmente livres. Não
quero pensar em
2022 sem antes resol-
ver. Não é questão con-
tratual. É muito claro e
aberto o meu contrato
com o Santos. Era (só)
definir mais. Quem
sabe até o jogo contra
o Flamengo já define
de vez essa questão
da permanência e a
gente buscar novos
objetivos. Aí, sim, a
gente começa a falar
mais sobre 2022, se
continuo ou não. Mas
eu mesmo estou evi-
tando neste momento.

Marinho de volta
contra o Flamengo
O Santos não conta-

rá com o atacante Diego
Tardelli no jogo contra o
Flamengo, na segunda-
feira, às 20h (de Brasí-
lia), no Maracanã. Em
compensação, Marinho
está de volta para a par-
tida válida pela 37ª e
penúltima rodada do

Campeonato Brasileiro.
Marinho, recupera-

do de dores no mesmo
local, estará à disposi-
ção de Fábio Carille na
segunda-feira.

Tardelli está fora.
Marinho volta. E sobre
Felipe Jonatan, vamos
esperar para ver se
ele vai para campo até
domingo. É um cara
que vem jogando
(muito), então a parte
física não nos preocu-
pa. Vamos ver como
está essa dor que ele
está sentindo no púbis.

Existe mesmo uma in-
flamação. Graças a
Deus, não tem uma le-
são. Se os médicos do
clube conseguirem di-
minuir essa inflama-
ção, terei o Felipe tam-
bém. Mas é certo que
o Tardelli está fora e o
Marinho está no jogo
– disse Carille.

Felipe Jonatan sen-
tiu um desconforto na
região do púbis duran-
te o empate em 1 a 1
com o Internacional, na
última semana, e foi
substituído no interva-

lo. Desde então, ele
vem tratando esse
problema físico para
tentar enfrentar o Fla-
mengo.

Sem Tardelli, com
Marinho e ainda com
Felipe Jonatan como
dúvida, o Santos deve
entrar em campo na
segunda-feira com:
João Paulo, Kaiky, Luiz
Felipe e Danilo Boza;
Madson, Camacho, Vi-
nicius Zanocelo, Gabri-
el Pirani e Lucas Bra-
ga; Marinho e Marcos
Leonardo.

TIMÃO

Honesto durante a en-
trevista, o jogador res-
saltou seu carinho
pelo Corinthians, mas
deixou escapar o fato
de muitos familiares
torcerem pelo Tricolor
gaúcho.

Proposta árabe
Chegou realmente

a mim uma proposta
oficial do Sharjah, dos
Emirados, sentei com
meu empresário, Pau-

lo Pitombeira, conver-
samos bastante, mas
meu foco está no Corin-
thians, domingo com-
pleto um turno inteiro
jogando, foco aqui, que-
ro títulos no ano que
vem, sabemos que te-
remos uma Libertado-
res pela frente. Focado
só nisso, é tentar con-
quistar títulos e tentar
chegar na seleção bra-
sileira – ponderou.

VERDÃO

Além dos títulos, muita grana:
Palmeiras arrecadou R$ 400
milhões em prêmios na era Abel

O Palmeiras con-
quistou três títulos
sob o comando de
Abel Ferreira: duas Li-
bertadores e uma
Copa do Brasil. Mas
além disso, este ano
sob comando do por-
tuguês rendeu tam-
bém muitas receitas
por premiações.

Desde a chegada
de Abel ao Verdão,

em novembro do ano
passado, o clube arre-
cadou R$ 400,5 mi-
lhões em prêmios e di-
reitos de transmis-
sões pelas participa-
ções em dez torneios.

Em seis deles o
time chegou à final:
Copa do Brasil e Li-
bertadores de 2020,
além de Recopa Sul-
Americana, Superco-

pa, Paulistão e Liber-
tadores de 2021.

A conta leva em
consideração o mo-
mento em que Abel
chegou, ou seja, não
soma as receitas por
direitos de transmis-
são da fase de grupos
da Libertadores do ano
passado o português
assumiu o Palmeiras
já no mata-mata.


